

Presse Nationale

> Economie



Secteur privé : Alassane Ouattara apporte le soutien de l'Etat au groupe NSIA

Le président du Groupe Nouvelle Société Interafricaine d'Assurances (NSIA), Jean Kacou Diagou, a informé le 30 avril 2019 à Abidjan, le Président Alassane Ouattara de l'acquisition par NSIA, du Groupe bancaire ouest-africain Diamond Bank S.A., filiale pour l'Afrique francophone du Groupe nigérian Diamond Bank.



Transparence dans la gestion des finances publiques : la Côte d'Ivoire se dote d'un budget citoyen

A l'occasion de l'atelier de présentation du document dénommé "Budget citoyen", le 30 avril 2019 à Abidjan, le secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre, chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo, a expliqué que le document s'inscrit dans le cadre de l'amélioration de la transparence budgétaire de la gestion des finances publiques.

> Société



Fête du travail : Gon Coulibaly « l'amélioration des conditions des travailleurs est au cœur de la politique du gouvernement »

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly a présidé, mercredi 1er mai, en l'absence du Président de la République, la cérémonie commémorative de la Fête du travail. Le Chef du gouvernement a assuré ses hôtes du total engagement du Chef de l'État, Alassane Ouattara, et de son équipe gouvernementale à travailler sans relâche à la prise en compte de leurs légitimes revendications pour l'épanouissement de tous et pour le développement de la Côte d'Ivoire. « L'amélioration des conditions des travailleurs est au cœur de la politique du gouvernement », a-t-il indiqué.



Lutte contre la cherté de la vie, eau potable, logements, statut du fonctionnaire, riz avarié, stock des arriérés... : Amadou Gon Coulibaly rassure les partenaires sociaux et les Ivoiriens

Lors de la célébration de la Fête du Travail le 1er mai 2019 à Abidjan, le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a rassuré les partenaires sociaux et les Ivoiriens de la volonté du Président de la République Alassane Ouattara et du gouvernement d'améliorer les conditions de vie et de travail des populations. D'où la mise en place du Programme Social du Gouvernement (PSGouv), d'un coût de 727,5 milliards de FCFA, pour renforcer le social dans les secteurs tels que l'eau potable, l'électricité, l'éducation, le logement, et la santé.



Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly avertit : « Les propriétaires de maison qui ne respectent pas la loi seront sanctionnés »

A l'occasion de la célébration de la Fête du Travail le 1er mai 2019 à Abidjan, le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a mis en garde les propriétaires de maison qui ne respectent pas la loi qui fixe à deux mois d'avance et deux mois de caution le loyer d'habitation : « Les propriétaires de maison qui ne respectent pas la loi seront sanctionnés ».



Fête du 1er mai : L'application de la nouvelle grille salariale exigée

Au cours de la célébration de la Fête du Travail le 1er mai 2019 à Abidjan, le président de l'Union nationale des travailleurs de Côte d'Ivoire (UNATR-CI), Kodibo Yves, a appelé à l'application des résolutions des travaux sur la nouvelle grille salariale « A grade égal, salaire égal », a-t-il recommandé.

A l'International

> Economie



Le vaste plan d'action de la Côte d'Ivoire pour redynamiser son tourisme

Le Salon international du Tourisme d'Abidjan (SITA) a fermé ses portes hier 1er mai. Cette 9e édition est tombée à pic, puisque le gouvernement ivoirien s'est engagé depuis quelques mois dans un vaste programme de développement du tourisme sur sept ans baptisé « Sublime Côte d'Ivoire ». Le pays compte investir près de cinq milliards d'euros dans le secteur d'ici 2025.

Vu sur le Net

> Politique



Gestion des flux migratoires: La Côte d'Ivoire et le Maroc renforcent leur coopération

La question de la migration (régulière comme irrégulière) était au centre d'un atelier organisé ce mardi 30 avril, à Abidjan-Plateau, par le ministère de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur. Cet atelier, dit de « planification du projet de coopération sud-sud, en matière de migration », avait pour but de permettre aux participants de définir les principaux axes d'intervention qui seront développés dans le cadre de l'opérationnalisation du mémorandum d'entente signé entre la Côte d'Ivoire et le Maroc, à Marrakech, en janvier 2015.

> Economie



Affaire "riz avarié" / Amadou Gon Coulibaly (Premier Ministre) : « Pas un seul kilogramme de ce riz avarié a été mis à la consommation »

« Soyez assurés qu'il n'y a pas un seul kilogramme de ce riz avarié qui a été mis à la consommation », a indiqué le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, à la célébration de la Fête du Travail le 1er mai 2019, à la Primature à Abidjan-Plateau. Il a donné cette garantie en réponse à des syndicats qui s'étaient préoccupés de la présence de ce riz dans les entrepôts du Port autonome d'Abidjan. Il faut situer les responsabilités « de telle sorte que de telles situations ne puissent plus jamais se produire en Côte d'Ivoire », a déclaré le Chef du gouvernement.



Anacarde, le Premier Ministre Gon Coulibaly annonce des mesures pour le respect du prix fixé

Face aux responsables syndicaux ce mercredi 1er mai à l'occasion de la célébration de la Fête du Travail, Amadou Gon Coulibaly le Premier Ministre ivoirien a annoncé que des mesures ont été prises en vue de faire respecter le prix fixé par le gouvernement pour la commercialisation de l'anacarde. "Concernant l'anacarde dont le prix d'achat fixé par le gouvernement à 375 FCFA le kilo n'est pas respecté, des mesures viennent d'être prises par le Conseil coton-anacarde", a fait savoir le Chef du gouvernement.

> Société



Fête du Travail: la grève ne doit pas mettre à mal la marche du pays, estime le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly

Présidant la célébration de la Fête du travail, le 1er mai 2019 à Abidjan, le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a indiqué que la grève, quoique légale, ne doit pas mettre à mal la marche du pays. « Certes, la grève est légale et doit être un moyen d'avancer dans les revendications d'ordre corporatiste. Mais, elle ne doit pas constituer une fin qui met à mal la marche du pays », a-t-il dit. Amadou Gon Coulibaly a déploré les récentes grèves qui rompaient, depuis quelques mois, la trêve sociale entre le gouvernement et les organisations professionnelles. Et ce, malgré les importants efforts consentis par le gouvernement dans des situations budgétaires contraignantes.



Fête du Travail: La Fesaci appelle à changer le statut des "stagiaires chroniques" dans les entreprises

En présence du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, à la Primature, Traoré Dohia Mamadou, a, entre autres, dénoncé les pratiques « d'exploitation de l'homme par l'homme » dans certaines entreprises. Il s'agit notamment, selon lui, de l'existence de « stagiaires chroniques » dans ces entreprises sans une amélioration de statut. C'était le mercredi 1er mai 2019, à l'occasion de la Fête du Travail.



SITA 2019 : la forêt ivoirienne présentée comme un patrimoine important du tourisme national

A l'occasion de la 5e édition du Salon international du Tourisme d'Abidjan (SITA 2019), le ministre des Eaux et Forêts, Alain-Richard Donwahi a déclaré que les forêts ivoiriennes constituent un patrimoine important pour la Côte d'Ivoire, et représentent un potentiel touristique incroyable. « La volonté du gouvernement est de faire la promotion de l'écotourisme pour mettre en valeur ce potentiel mais également pour que les



Des discussions en cours pour la libéralisation du secteur de l'électricité (Premier Ministre)

Le Premier Ministre ivoirien a révélé, mercredi, à Abidjan, lors de la célébration de la Fête du Travail à la Primature que des discussions sont en cours avec la Compagnie ivoirienne d'électricité (CIE) pour la libéralisation du secteur de l'électricité. Répondant à une doléance de l'intersyndicale de la Fédération des syndicats autonomes de Côte d'Ivoire (FESACI), demandant au gouvernement de mettre fin au monopole de la CIE et de la Société de distribution d'eau en Côte d'Ivoire (SODECI), dans les secteurs de l'électricité et de l'eau courante, il a promis que la problématique de la libéralisation est bien inscrite à l'ordre du jour des discussions actuellement en cours.



Moussa Sanogo invite la société civile et les collectivités à vulgariser le Budget citoyen

Le secrétaire d'Etat auprès du Premier ministre chargé du budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo a invité, mardi, à Abidjan, la société civile et les collectivités territoriales à la vulgarisation du budget citoyen en Côte d'Ivoire. « Je voudrais, par ailleurs, inviter la société civile, les collectivités décentralisées ainsi que les organisations de la vie économique de notre pays à contribuer à la vulgarisation de ce document », a-t-il lancé, lors d'une cérémonie de lancement de ce projet.



Dialogue structuré d'Abidjan sur les CDNs

La Banque africaine de développement (BAD) en partenariat avec Cités et gouvernements locaux unis d'Afrique (CGLU Afrique) accueillera, du 15 au 16 mai, à Abidjan, le tout premier dialogue structuré sur l'atteinte commune et concertée des objectifs fixés dans le cadre des Contributions déterminées au niveau national (CDNs), rapporte un communiqué de la BAD. Des représentants des municipalités et des collectivités territoriales seront ainsi rassemblés pour explorer des opportunités de collaboration, de coopération et d'entraide.



Fête du Travail 2019: Total engagement du gouvernement à prendre en compte les revendications sociales (Premier ministre)

Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a réitéré, lors de la cérémonie de commémoration de la Fête du Travail, mercredi, l'engagement total du gouvernement à prêter une oreille attentive aux différentes revendications des populations, dont "une partie substantielle", à l'en croire, est d'ailleurs prise en compte dans le Programme social décliné sur la période 2019-2020.



Fête du Travail 2019: Pascal Abinan prône la solidarité entre acteurs du monde du travail

Le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Pascal Abinan Kouakou, lors de la cérémonie officielle de la Fête du Travail, ce mercredi, a appelé à la perpétuation de la solidarité entre l'ensemble des acteurs du monde du travail, afin relever les « nombreux défis » à venir. « La solidarité agissante dont nous faisons preuve nous permettra tous ensemble gouvernement, employeurs et travailleurs d'accomplir ce qui est de notre devoir avec conviction et abnégation », a-t-il lancé, avouant que du chemin reste à faire nonobstant les acquis.



Fête du Travail 2019 : la FESACI souhaite l'application du code de travail de 2015

Le secrétaire général de la Fédération des syndicats autonomes de Côte d'Ivoire (FESACI), le colonel Traoré Dohia Mamadou, a souhaité, mercredi, l'application effective de la loi portant Code du travail adoptée en 2015. Traoré Mamadou estime que quatre années sont passées depuis son adoption et qu'il est temps de prendre les décrets de sa mise en application. Il a aussi suggéré une révision du statut général de la Fonction publique datant de 1992 et la revalorisation de l'indice référentiel de l'assiette des salaires qui date de 1970, le paiement d'indemnités à l'ensemble des agents et fonctionnaires de l'Etat.



La Centrale Humanisme réclame le relèvement du taux du SMAG à 60 000 FCFA en Côte d'Ivoire

La Centrale syndicale Humanisme a réclamé, mercredi, lors de la célébration de la Fête du travail, le relèvement du taux du Salaire minimum agricole garanti (SMAG) au niveau du Salaire du minimum garanti (SMIG) actuellement fixé à 60 000 FCFA.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement
de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.